

EL CARNAVAL REINA

No obstante los impuestos, que además del desembolso suponen siempre una traba, que a las máscaras se impuso por nuestro Ayuntamiento, el pueblo, con ganas de divertirse a sus anchas, procuró hacerlo estos dos días de carnaval que van pasados, y hoy seguramente se volcará materialmente a la calle, a juzgar por lo que ocurrió en otros años y que este es de esperar que se repita.

La concurrencia de paseos y calles céntricas, como se deduce de lo dicho, fué enorme, y en los primeros, la de coches y especialmente automóviles, completa, hasta el punto de que en la tarde de ayer se tomó la medida de no permitir que volvieran sobre la misma pista del Parque, obligando a hacerlo en la Gorieta.

El primer día no fué de muchas máscaras a pie, quizá amedrentada la gente que en estas fiestas se divierte honesta y libremente, ante el temor de que los dependientes municipales encargados de la recaudación del impuesto a los creyentes de Momo, los desenmascararan en plena calle para identificar la personalidad antes de extender el boleto acreditativo del pago, pero ayer martes aumentó el número de disfraces, igualando, por no decir que superó al de otros carnavales, y bromistas y bromeados dieron rienda suelta a su buen humor y la clásica sátira murciana se descorchó en cada broma.

Hemos de consignar, con la natural satisfacción, que hasta la hora en que escribimos estas cuartillas no ha ocurrido incidente ni desgracia alguna con motivo de la fiesta.

Hay que lamentar sí, el estado verdaderamente lastimoso del piso para peatones del parque de Ruiz Hidalgo, que mereció unánime censura, porque en realidad no sólo era malo sino peligroso el tránsito por sobre el casote y los medios ladrillos que sin apisonar, y sin una capa de arena gruesa, formaban el piso.

A trozos estaba todavía tan blando, consecuencia de las pasadas riadas, que se hundían los viandantes. Suponemos que para nueva ocasión en que hayan de celebrarse festejos en el Parque, no se dará lugar a que se formulen quejas tan justificadas como las de estos días.

Mas, con todo, se disfrutó de lo lindo en el Parque, y fomentaron el contagio de la alegría de los más, dos días murcianos de verdad, que no ayudaron en sus razonamientos a los que combaten el carnaval, contra el que dicen van hasta los elementos.

El buen humor reina: ¡paso al buen humor!

Natalicio

Con toda felicidad y asistida por el notable médico Dr. Martínez Zamora, dió a luz el domingo un precioso y robusto niño la joven y distinguida esposa de nuestro estimado amigo don Rogelio Manresa Siboni, doña Dolores Velasco Moreno.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado.

A los padres y abuelos y muy especialmente a nuestro entrañable y respetado amigo don Juan Velasco Espinosa, enviamos nuestra más cariñosa felicitación.

Los bailes de Carnaval

En esta aristocrática sociedad se celebró el primer día de carnaval, a las once de la noche, el anunciado baile que estuvo concurrido.

Después de las dos dió fin la fiesta y la gente se despidió hasta hoy que se celebrará el segundo de rúbrica.

Después del baile la selecta concurrencia invadió el salón café permaneciendo allí hasta muy tarde.

FEDERACION DE DEPENDIENTES

La Federación de Dependientes de Comercio y Banca, como en años anteriores, celebró su primer baile de carnaval el pasado domingo por la noche, a él asistieron un sinnúmero de preciosas mujeres, que hicieron pasar un rato divertidísimo al numeroso público que al baile asistió.

No han querido desmerecer ni quedar por bajo de ninguno o lo el ya clásico baile, y la gente joven disfrutó de lo lindo hasta altas horas de la noche.

Foy se celebrará el segundo que superará seguramente, aunque esto es algo difícil, al del pasado domingo.

CLUB TAURINO

En el Salón de Contrataciones, adornado con el gusto de siempre y por tanto siempre nuevo, se ha celebrado el domingo y lunes, los bailes que desde hace años vienen dándose, organizados por el Club Taurino.

El número de mujeres es exorbitante y casi se puede asegurar que habían más que hombres, pero lo que no hay duda es que, unos y otras, gozaron de lo lindo.

El de hoy promete ser el «chico» de la fiesta, y el de remate o sea el del domingo de pinata, quieren los tourríflos que supere a lo hasta ahora visto.

CENTRO FERROVIARIO

En el simpático salón que posee en el barrio del Carmen, el Centro Ferroviario, se han celebrado domingo y lunes por la noche; y hoy habrá otro con extraordinaria animación.

El público es numerosísimo en su mayoría de vecinos de aquel barrio, y la gente joven disfrutó mucho, hasta avanzada hora.

CINE POPULAR

Mujeres hermosísimas han ido estos días pasados al sa-

Sucesos médicos Denuncias

Cerca de la estación de Alcantarilla fué encontrado el cadáver de José Merino, vecino de aquella localidad, que presentaba la cabeza y las extremidades torácicas separadas del tronco.

Tenia 60 años de edad y se dice que estaba loco, creyéndose que a causa de su enfermedad o por estado de embriaguez.

El suceso ha impresionado grandemente a todos los vecinos del pueblo.

Las autoridades tienen conocimiento del hecho.

Homenaje a don Ricardo Codorniu

Suscripción iniciada por el Ayuntamiento de esta Capital, entre las Corporaciones provincial y Municipales de Murcia, para erigir un busto en Sierra de Espuña, que perpetúe la memoria de don Ricardo Codorniu, Ingeniero de Montes.

Suma anterior. 1.857'55 pesetas.

Ayuntamiento de Lorquí: 15 pesetas; Ayuntamiento de Librilla, 25 idem.

Total, 1,897'35 idem.

lón del moderno cine, que bailan de lo lindo, y con risas y alegría divierten el numeroso público que durante toda la noche desfila por allí.

Parece que la gente quiere sonreírse de lo del impuesto

a las máscaras, y este año, como ninguno, los bailes se llenan hasta más no poder de público que está bailando hasta avanzada hora, los de hoy sin duda alguna no desmerecerán a los de estos dos días pasados.

FOOT-BALL

Un gran encuentro entre el Valencia F. C. y el Real Murcia

Fuó una buena tarde para el futbol murciano la del pasado domingo. Siendo sencillos y sin dejarnos impresionar por la reciente victoria hemos de confesar que no habíamos visto jugar al Real Murcia nunca en la forma que lo hizo en su primer encuentro de los eliminatorios del campeonato de España.

Resulta verdaderamente raro en estas lides de campeonato, en que solo interesan los puntos que se lucidan en cada encuentro, el que dos equipos salgan a jugar para el juego, no para dominar el conjunto del adversario y esto, tan raro, ocurrió el domingo en la Condomina. Vimos a un magnífico Valencia; magnífico en sus individualidades, siquiera algunas de ellas, de más rendimiento por muchos en estas cosas que por juego; un Valencia que comenzó imponiéndose de un modo harto peligroso.

Luego, y aquí está el triunfo moral del domingo, se presentó un Real Murcia hasta ahora insospechado un equipo que imponía su técnica a fuerza de jugar bien, once individuos que, seguramente, sellaron con la consigna acer tadísima de jugar por bajo y desplazando el juego por los extremos.

El Valencia, con gran serenidad se supo defender a todo trance, incurriendo sus defensas incluso en manos repetidas dentro del área, manos que fueron consideradas involuntarias por Escartín. Los avances de los merengues de Mestalla se estrellaban ante la magnífica colocación de los back murcianos, cuando no quedaban detenidos en su iniciación por el medio centro murciano Prast, que en este encuentro se nos mostró como un formidable desbarajador de juego. El tanto murciano, que se hacía inminente, por fin llegó. Fué Castelló el que logró ponerse en situación de disparar formidablemente sobre Pedret que a duras penas

pudo desviar el balón, dando ocasión a Zamora para que rematara a las redes.

No tenían bastante los murcianos con aquel tanto, tan magníficamente conseguido, y se lanzaron una y otras veces sobre la portería forastera. Un defensa de talla de Garrobé y un portero que ha sido sustituto de Zamora, el catalán, se encargaron de alejar las innumerables situaciones de peligro que creaba el espléndido juego de Alvarez-Castelló, admirablemente secundados por los restantes compañeros de la línea. El defensa derecha valenciano Reyes, se lesionó en un encontronazo con Castro y, al cambiar aquel su puesto con Roca, facilitó aun más la ofensiva murciana, traducida ya en neto dominio.

No era posible a la línea media forastera el poder entregar balones a sus delanteros, pues la de los murcianos rompieron el contacto que hubiera podido existir entre aquellos, al situarse en dominios valencianos y no dejar pasar un solo balón. No obstante, en raras ocasiones, Molina supo entregar algún balón a su compañero Montes, que, muy viejo en estas lides, los jugaba lo suficientemente bien para hacer intervenir a Jusep, por cierto con gran seguridad y energía.

Castro, en una jugada personal llevó el esférico al terreno peligroso de los blancos y disparó un chut fuerte y por bajo que rechazó un defensa y, cuando iba a recoger el balón Pedret, Zamora, oportuno y bien colocado, le llevó a las mallas, sin que Pedret pudiera intervenir.

El juego se había llevado a gran tren y pronto hubo de jugarse mas lento. Entonces se produjo una pequeña reacción valenciana, aprovechada por Urrutia, que había pasado sin pena ni gloria hasta entonces, para marcar, sosamente, sin que hubiera juga-

¡VAYA FAROL!

—Oiga amigo ¿por dónde se entra a esto?

—Por ninguna parte, señor; ¿no está usted viendo que no tiene puerta?

—Pues la debe tener; por que la verdad, el cine no me parece que sea lo más oportuno.

—¿Es usted forastero por un casual? Y no piense que es que voy a cobrarle el arbitrio a los desconocidos, pero es que su ignorancia de lo que es esto, y su indudable confusión, me hace pensar que no vió usted crecer la yerba a orillas del Segura.

—No señor, no soy murciano, y no es que me alegre de ello ni mucho menos, porque hay previsión, como veo y para evitar ciertos espectáculos cuando las aglomeraciones veo que construyen.

—No siga usted que vuelca; que esto no es lo que usted se piensa; mire usted hacia arriba.

—¿Caen chorizos?

—Lo que caerá será usted de su cabalgadura.

—¡Mi suegra! ¡vaya farol!

—¿Está usted? ¿Se ha convencido de su error? ¿No le decía a usted que si fuera murciano estaría al tanto?

Y tiene usted pero que mucha razón. Esto no se le antoja a nadie de mi tierra; allí estas cosas se hacen con poca luz.

INDISCRETO

DIARIO DE CARTAGENA

SANGRIENTO SUCESO

En la bodega de Bobadilla (M.) de la calle Honda, un individuo en completo estado de embriaguez dió una puñalada a Agustín Soto Tortosa, matándole.

Se llama el agresor Antonio Pallerés Ruiz y el hecho ocurrió al intervenir el Agustín cuando el Pallerés reñía con Juan Conesa, queriendo poner paz.

EL REINADO DE MOMO

Con unas cuantas máscaras sin gusto pero sí demasiado «alegres» transcurre el Carnaval.

Como siempre, hubo infinidad de bromas, teniendo que intervenir la autoridad.

Nos visitó ayer la Cruz Roja de La Unión haciendo una encuesta ni unida con la ambulancia de esta ciudad.

El bolsillo cartagenero se volcó en las bolsas petitorias.

ATROPELLADO POR UN AUTO

En la carretera de Fuente Alamo un auto atropelló a un carro, ocasionando al carretero gravísimas heridas. Se llama Juan Villalba, de 66 años.

Ha sido trasladado a este Hospital interiniendo en el suceso el Juzgado de Instrucción.

CORRESPONSAL

28-2-1927.

TOMA DE DICHS

Ante el párroco de San Juan Bautista se tomaron los dichos ayer tarde, el culto maestro nacional don María no Suarez y Molina, hijo de nuestro buen amigo don Carlos Suarez Miró, y la bella señorita Paquita Lacárcel, hija de nuestro amigo don José.

Firmaron el acta como testigos, nuestro compañero de Redacción D. Carlos Suarez y Molina, hermano del novio, don Juan Martínez, sobrestante de Obras Públicas y don José Esteve Meseguer.

Felicitamos muy sinceramente a los futuros esposos y a sus familias respectivas.

AMPLIACION DE FACILIDADES

Préstamos a labradores

Por real decreto de la Presidencia del Consejo de ministros de 18 de febrero se declara permanente, a partir de esta fecha, la facultad conferida a la Comisión ejecutiva del Servicio Nacional de Crédito Agrícola por reales decretos-leyes de 6 de julio de 1925 y 12 de agosto de 1926 para conceder préstamos con garantías de trigo, aceite, vino, arroz y lana. La cuantía de cada préstamo podrá elevarse a cantidad de 10.000 pesetas como máximo y habrán de ser reintegradas en un plazo de seis meses, prorrogable por tres meses.

Un consejo

Sicando amarte pretenden nunca quieres escuchar; si es que del Amor te ríes porque no le crees verdad, ten cuidada, niña hermosa, con las bromas que te dan; no des crédito a ninguna, que el Amor, en Carnaval, se despoja de la venda y se pone el antifaz.

FEDERICO GARCIA IZQUIERDO

Una comida

El pasado domingo tuvo lugar en el restaurant «El Nido», una comida, con objeto de festejar las importantes reformas introducidas en la revista la «Gaceta automovilista» que dirige nuestro compañero don César Calderón Pérez.

Con este motivo se reunieron en el lugar indicado, el director de la revista, la redacción, representantes de la prensa local y otros amigos.

Durante la comida reinó la más franca alegría.

A la hora de descorcharse el Champagne, hizo uso de la palabra el señor Calderón, el cual explicó el motivo de esta fraternal comida.

Además añadió, que como la revista la ha proporcionado grandes alegrías, por el éxito que ha tenido, quería compartirla con sus compañeros y amigos. Nosotros felicitamos al señor Calderón por el éxito que ha tenido con su revista y muy sinceramente le deseamos que después de las reformas que ha hecho en este periódico obtenga otros nuevos triunfos.

Audiencia regia

Madrid 28.—El monarca recibió en audiencia al jefe del Gobierno y a los ministros de Gracia y Justicia e Instrucción pública.

